

La UJI sólo tiene cuatro contratos docentes más - El Mundo Castellón al Día - 20/09/2015

La UJI sólo tiene cuatro contratos docentes más

La plantilla, ahogada desde hace años, suma 1.382 profesores

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Las plantillas de todas las universidades adolecen de la falta de autonomía a nivel laboral que impuso hace tres años el Gobierno a los campus públicos. A este freno, que impide a las universidades convocar nuevas plazas docentes desde 2012, se suma en la UJI la puesta en marcha de nuevas titulaciones como Medicina y también su tamaño, un factor que agudiza este problema ya que la tasa de reposición impuesta, establecida en un primer momento en un 10% (sólo se permitía cubrir 10 de cada 100 bajas) y más tarde rebajada a un 50%, no ha aliviado la necesidad docente de la UJI, que aún no ha podido sacar ni una plaza de funcionario por dicha tasa que cubre las jubilaciones.

Desde la sección sindical de CCOO en la UJI se pone de relieve que el laboral es uno de los múltiples problemas que sufre la UJI en estos momentos. De hecho, el presente curso 2015-2016 ha comenzado en el campus del Riu Sec con tan sólo cuatro contratos docentes más.

Según el secretario del sindicato universitario, Manuel Quixal «aún se están realizando contratos de ayudantes y asociados a tiempo parcial, pero a fecha del inicio de curso lo que está claro que sólo se han hecho cuatro contratos laborales indefinidos para contratados doctores, que cubren las necesidades de titulares de universidad».

La temporalidad prima pues en los contratos laborales de una universidad que incorpora cada año a una mayor bolsa de profesores asociados a tiempo parcial. «Cada año se procede a la contratación de más de una treintena de docentes aso-



Alumnos de la UJI, durante una clase. JUAN MARTÍ

VACANTES EN EL 45% DE LOS GRADOS DE LA UJI

A pesar de que el proceso de matrícula del presente curso ya está cerrada, los datos de matriculación no se harán públicos hasta que no se adjudiquen las plazas vacantes que la UJI ha ofertado en aquellas titulaciones que, tras dar paso a la lista de espera, no han logrado completar el cupo de plazas que ofertó a principios de junio la universidad. Tal y como refiere la UJI en su web, 14 grados, del total de los 31 que oferta, es decir en un 45% del total de grados, se registraban en julio plazas vacantes, plazas que han debido solicitar los interesados a través de un sistema de preinscripción y que una vez aceptados deberán formalizar antes de este viernes.

ciados, una figura que se consolida más y que con más de 400 docentes supone casi la tercera parte de la plantilla total, establecida en este inicio de curso en 1.382 profesores en total», subraya Quixal, precisando que los asociados a tiempo parcial pueden estar contratados por 3,8 o 12 horas, contratos que luego se traducen en el número de créditos que deben impartir.

Además este curso también se han incorporado a la plantilla docente de la UJI más asociados médicos contratados, así como profesores asociados asistenciales destinados al quinto curso de Medicina.

La esperanza en este sentido se basa en que el Ministerio de Educación abra la mano y fije primero la tasa de reposición en el 100% así

como vuelva a confiar en la autonomía de cada universidad y levante el veto a la convocatoria de plazas. De forma paralela, la UJI también debe resolver el recurso judicial ante el requerimiento del Ministerio de Hacienda que instó en el curso 2012-2013 a la Jaume I a cumplir la austeridad económica y laboral y suprimir el concurso de cuerpos docentes. La UJI alegó que este proceso respondía a una promoción interna para 18 profesores y no a la convocatoria de nuevas plazas.

► **NOTA DE REDACCIÓN.** En la información titulada ayer 'La UJI deja sin efecto la equiparación laboral' aparecía que el Consell de la UJI aprobó el decreto cuando quería decir el pleno de la Generalitat.